



主任就任の挨拶!!



この度、主任に就任いたしました堀恵美(ほり めぐみ)です。桃源の郷での経験は短いですが今までの経験を活かし「愛ある介護」「喜ばれる介護」をモットーに頑張っていきたいと思っております。皆さん至らない点もあると思っておりますがよろしくお願いたします。



～こいずみ 歯科だより～

VOI. 2

虫歯で痛みがあったり、歯が部分的に無く咬みにくかったり、入れ歯(義歯)が合わないとお食事が摂りにくなります。また、飲み込み(嚥下反射)・せき(咳反射)の低下した高齢者の方は睡眠中に唾液と共に口の中の細菌を誤嚥し、知らず知らずのうちに誤嚥性肺炎を起こしやすいといわれています。

お口の中の細菌を減らすためには虫歯・歯周病を放って置かずきちんと治療したうえで毎日のケア(歯磨き)が有効となります。自分で行う歯磨きだけでは、どうしても同じ部分に汚れが残ったままになり、歯ブラシだけでは取り除けない汚れの中には細菌が多く含まれています。それらを取り除くためにも歯科医師、歯科衛生士による専門的口腔ケアが必要です。口からの食事は四季を感じ、味覚を楽しむという意味でも栄養摂取以外のたくさんの喜びをもたらしてくれるものです。

通院が難しい方もいらっしゃると思います。その際は訪問で診させていただきますのでお気軽にご相談ください。

～入所・ケア主な行事予定～

2月

- ・節分
- ・バイキング
- ・誕生日会

3月

- ・遠足
- ・誕生日会
- ・喫茶

4月

- ・花見
- ・誕生日会
- ・読み語り

～編集後記～

皆様こんにちは!

2月になりました!カープもキャンプインですね。去年は日本一を逃したので是非とも今年は目指してほしいですね。今年もマツダスタジアムに行くのが楽しみです。「カープの応援に行かなあ〜いけんじゃろお〜」(by達川さん)

今年も皆様にとって充実した一年でありますよう心よりお祈り申し上げます。



※この広報は個人情報保護に留意して作成しております。
お気づきの点などございましたら、遠慮無くお知らせ下さい。

(桃だより編集委員会)

2017年 第84号 桃だより

医療法人 仁康会
老人保健施設 桃源の郷
〒729-2361
三原市小泉町4258
電話 (0848-66-3877)
FAX (0848-66-3610)
ホームページ
<http://www.jinkokai.jp/tougen/>



新年のご挨拶

平成29年、明けましておめでとうございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

今年はインフルエンザが猛威をふるっております。幸い今のところ入所者様には発生しておりませんが、施設内に持ち込まないよう、細心の注意をはらっております。ご面会のみなさまには、うがい・手洗い・マスクの着用をお願いしておりますので、何卒、ご協力の程、よろしくお願いたします。

さて、桃源の郷では、この度、県の事業により雇用管理改善の為の無料コンサルティングを計5回受ける機会がありました。『やりがいのある働きやすい職場作り』をテーマに、桃源の郷の課題を抽出して頂き、アドバイスを受けながら、自分たちで課題を解決するための会議を行いました。今後も定期的に行っていく予定です。そして、この取り組みが職員にやりがいを与え、ご利用者様へのサービス向上に繋がれば幸いです。また、取り組み始めたばかりで、手探りの状態ではありますが、職員一同、心を一つにして、前向きに取り組んでいこうと思っております。

今年も、桃源の郷は、より良いケアを求めて、いろいろな取り組みを考えていきます。何かお気づきの点がございましたら、遠慮無く仰って下さい。

施設長 伊藤 潤



2016年も桃源の郷では11月に通所文化祭、12月に入所忘年会を開催させていただきました。今年もたくさんのご家族様、ボランティア様にご来場、ご協力いただき、誠にありがとうございました。



通所文化祭・入所忘年会



入所



桃源の郷 フォトギャラリー

忘年会



門松作り



初詣



文化祭



年末恒例



もちつき



デイトアート

